

SALUDO

A los directivos y componentes del Atlético de Madrid, como prueba de gratitud.

Bienvenidos, caballeros, a esta tierra castellana; recibid de nuestros labios el saludo de rigor de la afición alcarreña, que con los vuestros hermanas sus sentimientos sinceros, de los que se muestra ufana, y orgullosa de teneros como huéspedes de honor.

Al aceptar nuestro ruego de venir en este día a visitar nuestro campo y nuestra humilde ciudad, nos habéis dado una prueba muy grande de simpatía, que nosotros no olvidamos, porque olvidarla sería ofender vuestra nobleza, gentileza y lealtad.

Y nosotros, alcarreños, que somos reconocidos, que en nuestro pecho grabamos toda buena o mala acción, que por ser nobles, muy nobles, también somos muy sentidos, os quedamos, deportistas, sumamente agradecidos por el honor dispensado viniendo a esta población.

Que os sea grata la estancia, que paséis un feliz día en esta ciudad humilde, tan tranquila, tan pequeña; que ninguna nube empañe el cielo de la alegría a que sois acreedores, porque yo lo sentiría, y conmigo, no dudarlo, nuestra afición alcarreña.

Que estos recuerdos tan gratos sean jamás olvidados; grabémoslos en la mente, el alma y el corazón; que nuestros mutuos esfuerzos se vean recompensados, y que al final de la Liga nos veamos colocados en los dos primeros puestos de la clasificación.

J. B. M.

POR POCO DINERO

ANUNCIENSE EN NUESTRA SECCION DE LA

GUIA COMERCIAL

QUE PUBLICA

EL ALCAZAR

EN SU EDICION DE GUADALAJARA

DEPORTES

POR SIETE A UNO SE ADJUDICA LA VICTORIA EL DEPORTIVO SOBRE EL C. HIERROS

Negar que había una gran expectación para este encuentro del cada vez más interesante Campeonato de Primera Categoría Regional, sería negar una evidencia tan clara como la espléndida tarde que enmarcó el partido. Esta expectación la vivieron también los jugadores locales, conscientes de la responsabilidad que habían asumido ante la afición, y al saltar al campo no pudieron evitar el contagio del ambiente.

Las consecuencias se hicieron sentir tan pronto se puso la pelota en juego. Nuestros jugadores, con exceso de codicia y de juego, anulaban sus mismas jugadas al no saber qué hacer con el esférico en el momento decisivo. Avances y más avances morían a los pies del contrario por aturullarse. El árbitro, señor Díaz Moreno, enérgico y metódico, cortaba todo conato de violencia de una y otra parte, y de esta manera transcurrieron los primeros veinte minutos, en que los pesimistas de siempre veían ya una nueva derrota para el Guadalajara. En este momento surgió el primer gol a nuestro favor por obra y gracia de un oportunismo de Fernández, que fué como un jarro de agua fría para los excitados nervios de jugadores y público. El Comercial de Hierros, lleno de coraje, se lanzó a una ofensiva violenta que, unido al aplastamiento que en aquellos instantes tenía el Deportivo, al ceder la tensión que habían sufrido, dió lugar a un embotellamiento total y absoluto del equipo local, que sacó a los espectadores de quicio al contemplar aquel fenómeno inexplicable. Veinte minutos duró el dominio del equipo forastero y en él se temió por el empate a un gol, que, posiblemente, hubiera originado complicaciones en la marcha y desarrollo posteriores del partido. No fué así, afortunadamente. Y la lógica reacción se fué produciendo hasta llegar, en un despeje ligado a la delantera, el segundo gol, marcado por el mismo Fernández. En este preciso instante se había decidido el encuentro. Nuestro equipo se había sacudido la modorra y empezaba a ser lo que es

en realidad: un gran equipo. Y tan formidable reacción, apenas transcurridos tres minutos del tanto anterior, un nuevo gol, magistralmente marcado por Collar, llevó definitivamente la tranquilidad a todas las líneas, iniciándose una serie de jugadas peligrosísimas para el meta madrileño. Al señalar el árbitro el final de este primer tiempo, recogió una ovación por su labor, en todo momento ajustada al desarrollo de un partido difícil.

Ya el segundo tiempo se veía claramente cuál habría de ser la tónica que imperase, y esta seguridad se vió confirmada desde el principio. La iniciativa del juego correspondía siempre al Deportivo, a pesar de los desesperados esfuerzos que el buen medio centro Pastor, secundado por el interior Peco y el delantero centro, Mejías, realizaban por remontar una superioridad, que se afirmaba en cada minuto que transcurría. Fueron veinticinco minutos de forcejeos, decididos, al fin, a favor de nuestro equipo. Un magnífico pase de Sainero fué rematado espectacularmente de cabeza por Collar, que se ganó una ovación clamorosa por su valentía y decisión. Apenas repuestos de este emocionante cuarto tanto vino otro, de un chut imponente de Julianillo. Poco después, una combinación apiligranada de toda la delantera hizo que Arsenio, dentro del área peligrosa, cediera a Collar, y éste marcara imparablemente el sexto gol para nuestros colores. La gente aplaudía entusiasmada el magnífico fútbol que le estaba sirviendo su equipo, y su emoción llegó al colmo cuando Collar, en otra plancha maravillosa, colgó el séptimo gol del marcador. El equipo madrileño buscó con ahínco el tanto del honor, y su tesón tuvo el premio merecido en los últimos instantes del encuentro. Finalizó el partido con 7-1 a favor del Club Deportivo Guadalajara, despidiéndose a los equipos y árbitro con grandes aplausos. La derrota del pasado domingo ante el Electrodo quedaba borrada ante la afición definitivamente.

El acontecimiento de mañana

El acontecimiento del miércoles día 15 está a la vista, y todo aficionado se frota las manos pensando en el magnífico espectáculo en perspectiva. Nada menos que el Atlético de Madrid, con un primer equipo, se las entenderá con el equipo local. Lamento sinceramente que sea yo, aunque de manera accidental, el que tenga que exponer ante los aficionados la trascendencia deportiva de este partido, en el que, por una parte,



GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5

14 OCTUBRE DE 1947

VIDA LOCAL

LA GUARDIA CIVIL HONRO AYER A SU PATRONA CON DIVERSOS ACTOS

Misa solemne en Santa María, presidida por las autoridades.

Conforme habíamos anunciado, el sábado y el domingo se celebraron diversos actos en nuestra capital, organizados por la Comandancia de la Guardia Civil en honor de su Patrona, Nuestra Señora del Pilar.

El día 11 tuvieron lugar en el cuartel fuego artificiales y un baile familiar, muy animado.

A las once de la mañana de ayer se celebró una misa solemne en la iglesia parroquial de Santa María de la Fuente la Mayor. El coronel del Tercio y jefes esperaban a las autoridades ante la fachada del templo. Frente a ellos rendía honores una sección del Cuerpo con armamento.

La iglesia ofrecía un magnífico aspecto. Sobre el tabernáculo des-

tafaba la imagen de Nuestra Señora del Pilar, que ostentaba manto bordado con el escudo y armas de la Guardia Civil. Banderas nacionales, marianas y del Movimiento servían de fondo. Todo el presbiterio estaba artísticamente adornado e iluminado. Daban guardia la escuadra de gastadores de la Benemérita.

La presidencia estaba ocupada por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Casas-Fernández; gobernador militar, coronel Jiménez; jefe del Tercio de la Guardia Civil, coronel Cáceres Iriberrí; director accidental de la Academia de Infantería, teniente coronel Rodríguez Gómez; alcalde de la ciudad, señor Laso; fiscal de Tasas, señor Rodríguez Camuñas; gestor provincial, señor Sánchez, por la Diputación; teniente coronel mayor de la Comandancia de la Guardia Civil, señor Lafuente; tesorero de Hacienda, por el delegado, señor Guerra; teniente coronel Jiménez, jefe del batallón de Minadores, y delegado Provincial de Sindicatos, señor Méndez Villamil. El teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, señor Pelegrí, estaba al frente de las comisiones militares, en las que podían verse representaciones de todas las Armas y Cuerpos.

Asistían también se presentaciones civiles de todos los centros y organismos y de todas las delegaciones de F. E. T. y de las J. O. N. S. El templo estaba totalmente lleno de fieles. Al fondo del mismo formaba la sección que había rendido honores.

Ofició en el santo sacrificio el párroco de la feligresía, don Agustín Fernández de la Guerra, y el sermón estuvo a cargo del magistral de la catedral primada, don Filiberto Díez Pardo, quien cantó las glorias de la Santísima Virgen y de la Guardia Civil, con pince-ladas históricas sobre la intervención de Nuestra Señora en los triunfos de armas españolas, y refiriéndose a la Guardia Civil, con mención de su heroísmo en el santuario de la Virgen de la Cabeza, que defendían precisamente por ser patrimonio de la Madre de Dios, aparte de otras muchas páginas gloriosas que tiene ya escritas con su bien logrado prestigio la admirada Benemérita. La oración sagrada del señor Díez Pardo constituyó una elocuentísima pieza oratoria.

Escogida orquesta interpretó la misa y, al final, el himno a la Virgen del Pilar.

Terminada la ceremonia religiosa, las fuerzas de la Guardia Civil desfilaron ante las autoridades.

Seguidamente, las autoridades e invitados se trasladaron a la Comandancia, donde fueron obsequiados con una copa de vino español.

A las dos de la tarde, la sección de tropa se reunió en comida íntima.

Después del almuerzo tuvo lugar en el patio del cuartel un baile familiar, que se prolongó, muy divertido, durante toda la tarde.

Por la noche se celebró otro baile en los salones de Educación y Descanso, que estuvo amenizado por la orquesta Ritmos resultando también muy animado.

Esta mañana, a las nueve y media, ha sido oficiada una misa de réquiem en la iglesia de Santa María, aplicada por todos los difuntos del Cuerpo. La presidencia ha estado ocupada por autoridades y jefes, asistiendo numerosos fieles.

Mesas peticorias para la Fiesta de la Flor

Según anunciamos a nuestros lectores, el próximo miércoles se celebrará en nuestra capital la Fiesta de la Flor, organizada por la Lucha Antituberculosa, a beneficio del Patronato y, muy especialmente, del Sanatorio de Alcohete.

Las mesas han sido constituidas con las señoras siguientes: Primera mesa: excelentísima señora doña María Medina de Casas, doña Eloisa Alvira, viuda de Palanca; doña María Teresa Pérez de Vargas de Zabia, doña Josefa Fluiter de Viejo y doña Adelaida de Condo.

Segunda mesa: doña Antonia Ramírez de Solano, doña Celestina Ruiz de Sánchez, doña Dolores Aguado de García León, doña María Revuelta de Moreno, doña Mercedes Ayuso de Morán y doña Emilia Pelegrí de Jiménez.

Tercera mesa: doña Angeles Rhodes de Laso, doña Regina Alvarez Rivón de Pelegrí, doña María López Moratilla de Borobia, doña Rosario Martín de Pujades y doña María Tenagullo, viuda de Taberné.

Onomásticas

Mañana, festividad de Santa Teresa, celebran su onomástica en nuestra capital: la madre Teresa Llerena, de la comunidad de adoratrices; la marquesa de Casa Valdés; las señoras Pérez de Vargas de Zabia, Zabia de Verdún, García de Martínez Ibáñez, de Guirado y de Perrote, y las señoras Fluiter, Hereu, Moxó y Prieto. A todas nuestra sincera felicitación.

DE LAS FERIAS Y FIESTAS

Programa para el miércoles

A las nueve de la mañana, carreras de bicicletas, organizadas por el grupo de empresa de Educación y Descanso Pizarrita, corriéndose la copa donada por el excelentísimo Ayuntamiento.

A las diez, gigantes y cabezudos; la comparsa recorrerá un extenso itinerario, estrenándose varias caretas de gran actualidad, que harán las delicias de los niños.

Tiro al plato

A la misma hora, campeonato de Guadalajara al plato. Premios, 525 pesetas. Ocho platos. Distancia, ocho metros. Matricula, 20 pesetas. Dos ceros excluyen. Primer premio, 300 pesetas y copa Casa Fernández; segundo, 150 y un regalo; tercero, 75 y un regalo.

A las once, en el campo del Productor, campeonato provincial de barra castellana y tiro de cuerda, organizado por el Club Deportivo y patrocinado por el excelentísimo Ayuntamiento, disputándose importantes premios y copas.

Tiro de pichón

A las tres de la tarde, tiro de pichón. Premios, 4.950 pesetas. Segunda tirada de campeonato provincial. Ocho pájaros. Distancia, 22 metros. Matricula, 100 pesetas. Dos ceros excluyen. Primer premio, 3.000 pesetas y copa del excelentísimo señor gobernador civil; segundo, 1.000 y copa de la excelentísima Diputación Provincial; tercero, 500 y copa de don José Moreno Carbonero; cuarto, 250 y copa hijo de los excelentísimos señores marqueses del Valle de la Colina; quinto, 125 y copa de la Delegación Provincial de Sindicatos; sexto, 75 y copa de don Mariano Madrazo, cónsul general de España en Bayona.

Partido de fútbol

A las cuatro, gran partido de balompié en el campo del Productor entre los equipos Club Atlético de Madrid (Primera División de Liga) y el Club Deportivo Guadalajara (Primera Regional Castellana), disputándose un valioso trofeo deportivo donado por el Ayuntamiento.

A las ocho y media, primera función de fuegos artificiales de barrio en la plaza del Alamin.

GRAN CIRCO OLIMPIA

Hoy presentación

Formidable compañía
12 magníficas atracciones
50 artistas

Todos los días grandes funciones tarde y noche

Argentina defiende en la O. N. U. los derechos de los Sindicatos obreros

PIDE QUE PUEDAN FUNCIONAR EN TODOS LOS PAISES

LAKE SUCCESS, 14.—El delegado de la Argentina, Enrique Corominas, ha apoyado vigorosamente el derecho de los sindicatos obreros a organizarse y funcionar sin restricciones en todos los países en un discurso pronunciado en el Comité Social de la O. N. U. "No basta ya con decir que son indispensables los derechos de los sindicatos—afirmó Corominas—sino que tenemos ahora que poner en práctica esos derechos."

Manifestó luego el delegado argentino que aunque no tenía pensado el participar en el debate, le era imposible abstenerse de hacerlo "porque soy trabajador y comprendo la oportunidad de que mis colegas me escuchen". Explicó las ventajas obtenidas por los trabajadores al amparo de la Constitución argentina y agregó: "Hemos logrado algo más que derechos constitucionales. Contamos con la declaración de derechos fundamentales del argentino, que es el resultado de nuestra larga evolución social." Afirmó Corominas que la Argentina es tierra de trabajadores y que el Parlamento de su país cuenta con un alto porcentaje de ellos. "Los derechos de los sindicatos—agregó—constituyen la Carta Política al amparo

de la cual trabajan los obreros." Dijo también que las organizaciones internacionales, como la de las Naciones Unidas, tienen que comprender que son los sindicatos obreros los que brindan la paz al mundo y los que constituyen el sostén de la paz mundial.

Declaró finalmente Enrique Corominas que las naciones en las que no se reconozcan los derechos de los sindicatos obreros caen en el abismo. Y terminó con estas palabras: "Yo represento a un país donde los trabajadores son hombres libres."—EFE.

La situación de los dos diplomáticos yugoslavos

BUENOS AIRES, 14.—El ministro de Asuntos Exteriores argentino ha anunciado que la Policía ha puesto en libertad al diplomático yugoslavo Andrej Cunja, ex encargado de Negocios de Santiago de Chile. Añade que no se ha recibido protesta yugoslava.

Sin embargo, el ministro yugoslavo, Frank Pirk, ha dicho que ha protestado ante el Gobierno argentino por la detención de los dos diplomáticos y afirma que Cunja sigue detenido.

En una conferencia de prensa,

Pirk ha entregado un comunicado de 2.100 palabras, con la condición de que se publique íntegro o no se publique, en el que dice que Chile, al expulsar a Jakasa y Cunja ha obrado bajo la presión de potencias extranjeras. Añade que Jakasa ha sido libertado por la Argentina al comenzar la huelga del hambre y llevado a un extraño paraje, desde donde tuvo que regresar caminando hasta Buenos Aires.

Cruzada contra la especulación

LA PAZ, 14.—En una conferencia de prensa, el Presidente Hertzog anuncia que se iniciará en la próxima semana una gran cruzada contra la especulación, a cuyo efecto dictará una especie de decretos.

Contestando a preguntas sobre el comunismo en Bolivia declaró únicamente que el pueblo boliviano no tolerará dictadura de ninguna clase, como no ha tolerado tampoco la dictadura nazifascista. "El pueblo—termina diciendo—odia los totalitarismos, de cualquier forma que se disfrazen."—EFE.

Se prohíbe la salida de Argüello

MANAGUA, 14.—Un decreto de la Asamblea Nacional Constituyente dice: "Considerando que es notorio que el ex presidente Leonardo Argüello tiene deseo de abandonar el territorio nicaraguense, alimentado por los elementos directivos de la oposición al Gobierno nacional, que estas circunstancias inclinan lógicamente a pensar que el viaje al exterior de Argüello entraña en estos momentos serio peligro para la paz de Nicaragua, porque forzosamente tiene que relacionarse con las declaraciones bélicas del general Emiliano Chamorro, que ya fracasó en su primer intento de guerra civil, el Poder ejecutivo decreta que no podrá extender permiso ni salvoconducto para que el ex presidente salga del territorio nicaraguense si no es con la autorización expresa de la Asamblea Nacional Constituyente, a la cual tiene que consultar previamente."—EFE.

El poeta y su verso

El origen y la propia predilección se confunden en el resultado al hablar del poeta Ginés de Albareda. Si por origen comprendemos una manera de ser y una filiación, tal y como Paul Valery la entiende sobre Baudelaire al llamarle romántico, nosotros podemos aprovechar el ejemplo en este caso y atribuir a Ginés de Albareda una raíz próxima en la fila de los poetas que enseñaron en el siglo XX las nuevas ventanas, y luego definir su obra—tan importante—como arraigada al clasicismo. Y a esta conclusión llegamos después de atender con el deleite mejor a dos libros que así nos lo dicen. El primero, "Romancero del Caribe", y después este ejemplar de excepción que se llama "Seis sonetos de Mallorca y un poema de amor". Los dos títulos, bien apurados en sus últimas definiciones, ya nos descubren ese paso de Ginés de Albareda al perfecto clasicismo que si lo es en el amor a la forma y a la estructura lleva dentro de sí el germen de todos los descubrimientos de la imagen que nos legaron los primeros que levantaron el gran telón de la poesía contemporánea. Y esa buena unión que clasifica a Albareda ha dado por consecuencia feliz un libro de versos de excepcional valor, que nos dice cómo ha llegado al logro por el camino más corto, economizando tanteos, ahorrándose repeticiones y alcanzando la expresión en una voluntad y belleza literaria que han colocado su nombre en el lugar más escogido.

Y en ese bello volumen, al que ha puesto una gracia sutil—buena poesía de la lírica literaria del pintor—Eduardo Vicente, asistimos a la alianza del concepto vital con la más alta espiritualidad. Cualquiera verso escogido al azar nos lo demuestra, como este comienzo del soneto dedicado a "La ola":

Un paisaje de líquidos violines.
El friso caminante de la espuma.
Y en el menguado aliento de la bruma
andariegos fantasmas de jazmines.

Y esta plena exuberancia del encuentro del hombre con la Naturaleza tan certeramente expresada, nos ofrece creada la belleza con el puro anhelo de encontrarla. No sólo se busca una imagen o se traduce simplemente una sensación, se ha conseguido la meta lírica gracias a que la exigencia propia del poeta no se ha limitado a cantar la alegría del hallazgo, sino a decirlo con la frase más justa y más precisa. Y así de esa crítica íntima, de ese no conformarse con la sola frase poética; esa preocupación por aliar el descubrimiento con la fidelidad a la estructura ha tenido por suma una colección de versos que, si bien venían refrendados en su prólogo con el premio máximo de la Academia Española, han tenido ahora el paso a la buena y definitiva antología.

Y al lado del accidente tiene el poeta sobradamente lo principal: la sensibilidad. Y la posee en el grado exacto que requiere su tiempo y su día y con el acento de eternidad que la hace fijarse no en lo que es mudable y pasajero, sino en lo difícil por su permanencia. Y como todo en Ginés de Albareda es buena alianza, la aparente paradoja de la eternidad y el transcurso de la hora se explica en que lo permanente tiene el vocablo perfecto que nos es necesario afianzar en la imagen. Y el conjunto posee la categoría que se consigue cuando a una cosa puesta al alcance de todos se la califica de tal forma que nunca la podremos ya llamar de otra. Esa imposición sólo la hace el poeta superior. A la valoración literaria le corresponde en la poesía la calidad humana. Lo afirma el hecho de que Ginés de Albareda, poeta coleccionador de crepúsculos y amanecidas, recuerda con unción el paso de una luz, la disposición de una rama sobre nubes viajeras y la memoria de una ventana perdida en olvidado pueblecito... Todas estas cosas tan importantes que refiere en la charla y que luego nos las dice con otros motivos en un libro tan clásico y tan decisivo como este que ha titulado modestamente "Seis sonetos" y al que luego ha añadido, ambiciosamente, y ha cumplido con exceso: "Un poema de amor". Y con el deseo alto y el corazón cerca nos ha regalado un volumen que se ha hecho inolvidable.

SANCHEZ-CAMARGO

Comienza la reconstrucción de Cádiz

Burgos construirá un sanatorio magnífico para 400 camas

CADIZ.—En la zona siniestrada de San Severiano prosiguen, por elementos de Regiones Devastadas, los trabajos de descombro y limpieza de toda aquella amplia zona, con objeto de dejarla en las debidas condiciones para proceder a su total y moderna reconstrucción. La Jefatura de Obras Públicas ha recibido instrucciones para que comience inmediatamente la redacción del proyecto de construcción de una gran carretera, por cuenta del Estado, desde la general de Madrid a Cádiz, que se inicia en la barriada de San Severiano, hasta el sitio conocido por Puntales, y que significa una mejora de extraordinaria importancia. Esa carretera, que corría a cargo del Ayuntamiento hasta ahora, será agregada al plan general de carreteras del Estado. En los astilleros de Echevarrieta se efectúan, al mismo tiempo que las obras de limpieza precisas para dejar libre de escombros y restos de edificios destruidos por la catástrofe, obras de reparación, para

que no cesen los trabajos. Además, han comenzado nuevamente los relativos a la reparación de material ferroviario, que en gran escala se llevaban a cabo en esta factoría al ocurrir la tragedia la noche del 18 de agosto.—CIFRA.

Un sanatorio en Burgos

BURGOS.—La Caja Nacional del Seguro de Enfermedad va a levantar, en el paseo de los Vadillos, un magnífico sanatorio, capaz para 400 camas, y cuyo coste se elevará a 20 millones de pesetas. Las obras de este edificio, que constará de tres bloques con 12 pisos, darán comienzo inmediatamente, ya que se quiere sea inaugurado en 1950.—CIFRA.

Homenaje al gobernador civil de Barcelona

ZARAGOZA.—Ha llegado el gobernador civil de Barcelona y que lo fué anteriormente de Zaragoza, don Eduardo Baeza Alegria, acompañado de su esposa. Al doctor Baeza le será impuesta solemnemente, en el salón de sesiones del Ayuntamiento, la medalla de oro de la ciudad, que le había sido concedida anteriormente. También le serán entregados, con ocasión de esta visita, un pergamino del Colegio de Médicos y el título de presidente honorario de la Asociación de la Prensa de Zaragoza.—CIFRA.

Retablillo

Pensamientos... malísimos

Quienes mejor viven son los peluqueros, porque aunque no quieran siempre van al pelo.

Cuando ellas visitan las tiendas de seda casi nunca pierden, porque van... a medias.

La sociedad, ciega; del humano, el alma... (¿Rousseau? ¿Qué pamplinas! ¡Las inmobiliarias!)

La luz que ilumina al genio se distingue de la eléctrica en que no sufre apagones por mucho que el cielo llueva.

Hay gentes que, aunque les pese, (estigma negro y morbosos), sirven como sirven muchas domésticas: "Para todo."

El "haiga" que ahora se escribe no es un vocablo imperfecto: es la voz más clara y gráfica de estos tiempos.

Por si nos faltaba poco, cada día se perfecciona más la cirugía del "rostro".

¡Siempre lo externo! Las caras... ¡A ver si hay alguien que invente la cirugía del alma!

Ricardo TOLEDO

EL ALCAZAR

Este periódico de glorioso abolengo religioso y castrense, está editado y sostenido por la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR
Director: José de las Casas Pérez

RETAZOS POR CIVES

"El Presidente Perón exalta en un brillante discurso el triple homenaje a Cervantes, a España y a la Raza."

¡Cuántos españoles—no digamos los exilados—no hablan de España y de la Hispanidad con tanto ardimiento como Perón!

"Hacia la guerra civil", dice Cortés Cavanillas desde Roma al dar cuenta de la jornada electoral del domingo.

¡Hacia la guerra civil!...

¡Hacia el caos!

"Un joven de la Democracia Cristiana, que se negó a dar un "viva", fué asesinado por una turba de cien cobardes."

En nombre de la libertad y de la democracia.

"Para colmo, un monstruo de dieciséis años, en forma de mujer, escupió y pisoteó al mártir moribundo."

¡Y qué valientes son para estas "hazañas" los italianos extremistas!

Aquella inconcebible profanación del cadáver de Mussolini en la plaza de Milán ha hecho escuela.

"Dos objetivos del Komintern en Francia: aplastamiento del socialismo y organización metódica del caos."

Y derrumbe de Francia.

"El Gobierno griego decreta el estado de sitio en Atenas."

Para evitar el sitio de Estado.

"La amnistía ofrecida a los guerrilleros que depongan las armas, prolongada por un mes."

¡Vaya modo de atajar la guerra civil!

"¿Romperá también Tito con Argentina?"



Romperá con todo lo que no le guste, hasta que le rompan a él.

Hasta protestantes forman cola en la iglesia católica de Saint-Mary, en Heaton Norris, para ver las rosas inmarcesibles de la Virgen.

Protestantes que no protestan, sino que se rinden ante el "milagro de las rosas de te".

"Incluso el socialista "Daily Herald", entre otros diarios, da reportajes especiales con fotografías." Prueba concluyente de la autenticidad del caso.

"Si su rostro no le gusta, encárguese uno nuevo." Perder el tiempo. Porque hoy la gente está muy conforme con su rostro.

¡Menudo rostro tiene!

"Estamos protegidos contra el cólera." ¿Y contra la peste aviar?

Dos novilleros del domingo brindaron al mago Chang. A ver si les escamoteaba los bichejos.